

El Museo del Calzado recibe el cuadro de la empresaria Lolita Miralles realizado por Ana Ortín

11/03/2021



Desde el 8 de marzo, el rostro de la empresaria Lolita Miralles forma parte de los fondos del Museo del Calzado, obra que la pintora eldense Ana Ortín realizó en directo durante la charla de homenaje a la empresaria que Loli Soler ofreció en el salón de actos de la institución.

La actividad, que se llevaba a cabo por segundo año consecutivo, forma parte de una propuesta de dos colectivos culturales, la Asociación Cultural Aulas de Elda

y la Tertulia, junto con el Museo del Calzado, y al que este año se ha sumado la Sede Universitaria.

Al ser este año Miralles la homenajeada, y al estar preparando la Sede Universitaria una serie de charlas sobre las 15 mujeres que recientemente se han sumado al callejero eldense –entre las que se encuentra Lolita– se ofreció kieres una charla sobre ella fruto de la investigación de la arqueóloga Loli Soler.

En el transcurso del acto la pintora Ana Ortín dio forma al rostro de la empresaria, una obra realizada en directo que, junto a la de Otilia Cutillas, formará parte de la galería de la primera planta.